



Très courroucé après le nul contre la Guinée (0-0) lors de la deuxième journée, Sadio Mané, l'espoir du peuple sénégalais qui n'a pas encore véritablement briller.

L'attaquant de Liverpool s'est plaint du calendrier imposé à son équipe, et de la qualité de la pelouse vendredi.

« Ce n'est pas du tout évident et je pense que c'est malheureux, il faut le reconnaître. Jouer deux fois de suite à 13 heures, alors qu'il y a des équipes qui n'ont même pas joué à cette heure... Je vois qu'ils décalent leurs matchs. Ce n'est même pas équitable, a regretté Mané. Il y a aussi le contexte, ce n'est pas du tout évident. On n'est pas du tout contents. Et ce qui est aussi déplorable, c'est que le terrain était sec, il n'était même pas arrosé. Ce ne sont pas des excuses mais ce sont surtout des choses à améliorer », a fulminé le Lion de la Teranga.

Pour rappel, co-leaders du groupe B avec la Guinée avec 4 points, les sénégalais joueront leur qualification face au Malawi mardi à 17h.